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若葉風大漁旗の帰港かな 圭舟 
 

葉通りに面した仙台ホテルのロビーで、「よお、お変わりなく」という挨拶を交わしながら、

今年も相変わらずの顔ぶれが集まりました。 
歳をとると、何事も変わらない事が安泰で何よりのことに思えます。世の中、最近は悪い方に

悪い方にと変わって行くのですから、変化は有り難くなく、進化さえも止まって欲しい位です。 
会の方も相変わらずのように見えますが、昨年度は阿部宏さんと岡部公雄さんお二人をお送り

し、代わりにという様に、菊池さんと涌井さんを新入会員として迎え、また１１名の会員が今年

長寿祝いを受けることになります。少しずつですが会も変わっていきます。 
変わらないのは幹事のメンバーで、そのせいか総会がマンネリ化して、議事が

ここのところ誠にスム－スに進み、今回も一つの揉め事も無く、あっという間に

記念撮影へ、懇親会へと突入しました。そして残り少ない人生のひと時を、モン

ゴル姫の美声に浸って楽しむのじゃ、ということと相成りました。 
参加会員３０名の盛会でしたが、参加出来なかった会員共々、また来年も「お

変わりなく」と挨拶出来る様に、元気に１年を過ごしたいものです。（加藤支部長） 
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           会 議 

 
 
 
 
 
 
 

毎年恒例の佐々木（勝）さんの。今年も健在です。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
物故者への黙祷を捧げた後、大久保副支部長の開会宣言があ

り、支部長挨拶、議長選出、友彦さんの“一般経過報告”、大

久保さんの“みちのく経過報告”、柿沼さんの“会計報告”、

星さんの“監査報告”、議案審議、長寿祝い、新入会員紹介ま

で流星の如く進み、気がつくと、清和さんの閉会の辞が終わっ

ていました。それでも決めるところはちゃんと決めています。 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

浅野脩さん 
歩いての外出は無理な

ので、欠席します。（動力

自転車での外出のみ）出席

の皆様によろしく伝言願

います。先日白井様より電

話頂きなつかしくお話し

ました。 
 
五十嵐則夫さん 
当日、翌日と予定が入っ

ておりますので欠席とさ

せていただきます。 
近況：会津若松支店社

員、代理店とのお付き合い

があり、結構忙しく毎日を

健康にすごしております。 
 
京谷正良さん 
秋田にも植物の芽がふ

くらむ季節、総会の案内状

有難うございました。 
現在も血流の点滴を週

一回行っていますので欠

席致します。春とともにバ

ラ、万年青（オモト鉢植え）

を愛している現状です。 
 
児玉則雄さん 
体調が良くない為欠席

します。通院し、薬でなん

とか過ごしております。 
 
斎藤久五郎さん 
体調不十分なため残念

ながら欠席させて頂きま

す。会の隆盛と会員皆様の

ご健勝をご祈念申し上げ

ます。 

ここここここががが関関関所所所    まままずずずはははロロロビビビーーーででで    

老老老眼眼眼にににもももめめめげげげずずずににに、、、一一一見見見真真真剣剣剣そそそうううにににももも見見見えええままますすす    

経経経過過過報報報告告告    会会会計計計報報報告告告    
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      清和さん作成の議事録を集約しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

懇親会 

        やはりパーテイ会場にも 

例年の様に大久保副支部長の開会の辞と司会で開幕、有賀本

部長から、今春赴任された新任部長の紹介のあと、やっと卓上

のビールの栓が次々に開けられて、西村さんの乾杯の音頭でい

よいよ本総会の本番となりました。 

  
 
 
 
 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議事録 
（１）～（３）号議案（経過報告～会計報告）  承認 
（４）①本部規約改定（３月改定）の件 
規約第６条（会員の資格）第２項の削除   事後承認 
 第２項「退職後引き続き会社の嘱託社員、関連会社など

に再雇用された者については、当該期間終了後に会員資格

を得る」を削除。日新火災退職後直ちに会員資格を得る。 
※現在は退職時に会費を一時金で一括徴収しているので、

この方が会員の確保と会費の徴収が容易。 
   ②支部からの弔慰金           承認 
「対象を“本人”と“本人の配偶者”とする。」  
※従来の「親」が対象から外れる。 

改定後の支部の慶弔規程 
長寿祝い 弔慰金ほか 

傘寿  １万円 
（従来通り） 

本人１万円 配偶者５千円 
いずれも供花、弔電 

  ③活動方針は前年通り。         承認 
 

佐藤武さん 
 
雲走る唯我独尊葱坊主 

 
最近憂慮すべき、或いは

慷慨すべき事が多くなり

ましたが、所詮「ごまめの

歯ぎしり」か、と横着に生

きております。ご盛会をお

祈り致します。 
 
佐藤由美子さん 
“フラ”がんばっていま

す！２月に教室の先生と

本場ハワイ島のヒロでレ

ッスンを受けてきました。 
 
白幡良文さん 
元気でやっています。 
 
神たか子さん 
ご無沙汰しており申し

訳ございません。私は元気

に過ごしております。 
皆様に宜敷くお伝え下

さいませ。 
 
鈴木秀敏さん 
体調今一につき、幹事な

がら大変不本意ですが、欠

席とさせていただきます。 

どうぞ悪しからず。皆様

に宜しくお伝えください。 
 
鈴木幹彦さん 
いつもご厄介をお掛け

して申し訳ありません。 
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左から、桑野東北事業本部室長 
        高橋東北損害サービス部長（新任） 
        真原中東北統括営業部長（新任） 
        有賀常務執行役員東北事業本部長 
※厳しい時節柄ですが、会社からは毎年招待状（実は参加費

は自費の案内状）に必ず全員応えて頂いているのです。 
 
本部長の現況報告の中で、今年度

の決算が１００億円何某かの赤字で

あることが告げられると、それまで

穏やかだった年金生活会員の顔が一

瞬固まり、頭の中は「年金、年金

は？？」で一杯になりました。 
それでも、乾杯の効き目が出てく

る頃には、自然に年金防衛本能に目

覚めて、“現役を励ます会”へと変

貌を遂げていくのでありました。 
（こげな程度で防衛でぎるべが？） 
挨拶の中で嬉しい事がひとつ。 
 「支部便りに連載された

“芭蕉の辻物語”が、会社の

近くの話なので実に興味深

く、最終回を迎えたのが残念

です。また楽しい連載がある

のを期待します。」と。 
本部長読んでくれていた

のですネエ。 
 やりました、葛西さん！ 
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本部長を励ます鈴木さん 

励まされている？真原部長 

 
 
高橋末吉さん 
時々胸痛あり、狭心症ら

しい。（煙草を止めれば好

転するらしい） 
２カ月に一度の通院日

と重複、残念乍ら欠席させ

て頂きます。皆様によろし

く。 
 
千葉三千代さん 
元気で毎日多忙にすご

しております。ＯＢ会の皆

様のご多幸を祈念します。 
 
長井輝夫さん 
みちのく損保クラブの

行事に参加するなどして

細々と楽しんでおります。 
皆様のご活躍を祈念し

ています。欠席で申し訳有

りません。 
 
平田喜之さん 
体調不良のため欠席さ

せて頂きます。皆様のご健

勝を心からお祈りします。 
 
福島喜代子さん 
支部便りいつも感動し

つつ拝見させていただい

ております。 
今回は娘の第二子出産

予定日近く、欠席します。

New faceにもよろしく。 
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前年に続くモンゴル姫第二弾として、宮城教育大学から研修

生のゲレルソブトさんをゲス

トに迎えました。 
 モンゴル民謡、楽器、その

特徴等についての星さんの解

説ですが、星さんが何故若い

女子学生を呼ぶ様になったか

の言い訳も長かったです。 
 （なるほど、ふん、ふん・・） 
 生粋のモンゴルの女性ゲレ

ルソブトさんが謳うオリジナルなその調

べは、モンゴルの草原を吹き渡る風を彷彿

とさせて、その美声はまた、聞き手に歌い

手の望郷の想いを伝えていました。アンコ

ールの“大草原”の旋律が妙に涙を誘うの

は、やはり遠つ祖（とおつおや）モンゴロ

イドの遺伝子が、日本民族の心の片隅に僅

かに残る琴線に触れる仕業なのかもしれ

ません。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

呼倫爾大草原 

宮本真弓さん 
福岡に転勤になり、今年

は残念ながら総会に参加

出来ません。東北付近に転

勤になりましたら、また参

加させていただきます。こ

ちらに住んで一カ月少々

ですが、住みやすく楽しそ

うな土地と感じられます。

お近くにいらした時には

是非声をかけて下さい。 
 
森甚三郎 さん 
体の具合が悪く、出席出

来ません。よろしく。 
 
涌井進さん 
ゆったりとした時を楽

しみながら過ごしており

ます。残念ですが、予定が

入っており、欠席させて頂

きます。 

ちちちょょょっっっととと調調調子子子ににに乗乗乗っっっててて    

聞聞聞ききき惚惚惚れれれててて    

出席出来なかった方へ 

今年もお便りを頂き有

難うございました。紙面の

端っこで申し訳ありませ

んが、そのまま掲載させて

いただきました。でもまあ 
まあ様になっていますの

でご容赦下さい。 
それと、この会にご厚志

をお寄せ頂いた白井さん、

佐藤武さん、梨本さんに厚

く御礼申し上げます。 
お陰様で盛会のうちに

会を終えることができま

した。有難うございます。 
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連絡と７月の行事予定 

◎東北業務の木村さんが損害サービスに。後任は伊藤裕美さんです。従来通りよろしく。 
木村さん、長い間お世話になりました。 
◎堀木研修生が５月に卒業しましたので、みつわ会コーナーは以前通り会員に開放されました。 

７月の予定 
 支 部 みちのく損保 
７月１日（水）  ゴルフ 
  ２日（木）  ダンス 
  ８日（水） 幹事会４時～ 総会決算ほか  
 ２３日（木） ※例会「しゃぶ禅」１２時  
※出席の連絡を７月１７日（金）までに、友彦さんか、伊藤さん（上記）にお願いします。 
                            （次回支部便りは８月末発行予定です） 

今今今年年年ははは清清清和和和さささんんん、、、震震震えええままませせせんんん

現現現役役役時時時代代代ののの長長長老老老

ががが、、、今今今若若若手手手とととしししててて

蘇蘇蘇るるる。。。    
菊菊菊池池池新新新入入入会会会員員員    
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若若若妻妻妻会会会ととと    

青青青年年年団団団ととと    
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終終終わわわりりりままましししたたたネネネエエエ   まままたたた来来来年年年    

胸を張り微笑み浮かべ草原の 

歌広やかにモンゴル乙女は 

 
高らかにオルテインドーを同胞（はらから）の 

調べ終えしに母の恋しと 

 星 爽風 


